

Corona: Die Kirchgemeinde hilft

Nach einer ersten Welle, in der man sich vom Corona-Virus nicht wirklich betroffen fühlte, haben uns die rigorosen behördlichen Massnahmen den Ernst der Lage vor Augen geführt. Viele werden mehr und mehr gewahr, dass diese Pandemie womöglich weiterreichende Konsequenzen hat als zunächst angenommen.

Wir wollen als Kirchgemeinde **mit Zuversicht und Augenmass** in dieser besonderen Lage

- **helfen**, wo wir können, und so die jetzt wichtige «räumliche» Distanz untereinander mit innerer Nähe und Verbundenheit überwinden,
- ganz pragmatisch und konkret jene **unterstützen**, für die die Pandemie eine empfindliche Beschränkung ihres Alltags bedeutet und
- das Potential der Hilfsbereitschaft in der Gemeinde **nutzen**.

Im Vordergrund stehen das Organisieren und Begleiten von **Nachbarschaftshilfe** mit

- Hilfestellungen an **ältere Menschen** für Einkäufe, Botengänge oder Ähnliches
- Angeboten für **Eltern und Alleinerziehende** bei länger andauernder Schulschliessung
- Kontakten via Telefon / Internet oder mit «distanzierten» Besuchen bei **einsamen Menschen**

Darum gilt ab sofort:

1. Alle aktuellen **Informationen**
 - zur Durchführung von kirchlichen Anlässen
 - betreffend Kontaktstellen
 - zu Hilfsangeboten der Kirchgemeindesind auf unserer Webseite www.kirchlinda.ch ersichtlich.
2. Die Kirchgemeinde versucht als **Plattform / Koordinationsstelle**, Hilfebedürfnisse und Hilfeangebote zu koordinieren und zusammenzubringen.
3. Wer **Hilfe** anbieten kann oder Hilfe benötigt, meldet sich
 - per mail bei kirchlindach-kirchgemeinde@bluewin.ch
 - telefonisch beim Pfarramt (031 829 01 11); Anrufe werden bei Abwesenheit umgeleitet.

Wir danken herzlich für Eure Unterstützung!